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Здраствуйте. Скажите пожалуйста будет ли проводится замена столбов 

уличного освещения на более современные при реконструкции основных 

автодорог города запланированных на 2017 год. 
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